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关爱慰问暖警心 督导检查保稳定
呼和浩特讯 1月 18日上午袁自治区司法

厅党委书记尧 厅长白永平深入自治区女子强
制隔离戒毒所慰问民警职工袁 督导场所安全
稳定工作遥自治区戒毒管理局党委书记尧局长
王子兵袁 自治区司法厅办公室主任王平陪同
慰问遥

白永平首先代表厅党委为全体民警职工
送上新春的祝福袁 并为女子戒毒所和司法行
政先进个人尧 女子戒毒所民警诺敏送上慰问
金遥 白永平对女子戒毒所全体民警职工过去

一年取得的成绩表示肯定遥他指出袁过去的一
年袁女子戒毒所在厅尧局党委领导下袁开展的
队伍教育整顿尧 党史学习教育等各项工作取
得了显著成效袁 通过扎实的开展工作确保了
场所持续安全稳定袁 希望该所在新年展现新
气象袁继续发扬精神袁巩固深化队伍教育整顿
和党史学习教育成果袁 慎终如始抓好场所安
全稳定袁为党的二十大献礼遥
随后袁 白永平深入该所行政办公区与警

戒护卫大队袁对场所疫情防控工作尧安全稳定

工作尧民警队伍建设尧戒毒人员管理等方面开
展了实地检查及详细问询遥

白永平强调袁 一要按照疫情防控常态化
要求袁做好核酸检测工作袁落实好疫情防控各
项工作遥 二要对安全隐患开展全面细致的地
毯式排查袁重点排查水电暖尧院内环境卫生尧
食品卫生安全尧医疗安全袁严格落实安全稳定
各项措施袁确保工作落实到位遥三要加强民警
队伍管理袁强化作风建设袁多关心关爱民警袁
做好退休民警职工尧患病民警职工尧生活困难

民警职工的慰问工作袁 合理安排春节期间民
警值班执勤遥四要做好戒毒人员管理工作袁全
面排查戒毒人员状况袁 春节期间组织戒毒人
员与家属进行通话或开通视频电话袁 通过人
性化管理缓解戒毒人员想家的情绪遥

王子兵表示袁要严格落实指示要求袁深入
开展安全排查和安全研判袁 压实常态化疫情
防控责任袁及时发现消除场所安全隐患袁进一
步规范戒毒人员收治尧解除尧所外就医等执法
工作袁确保场所绝对安全稳定遥 渊殷兆毅冤

本报讯渊记者袁雪英冤1月 20日袁自治区
公安厅组织召开了野向人民报告冶系列新闻发
布会第三场袁此次新闻发布会袁主要围绕野锻
造 耶四铁爷 过硬队伍袁 筑牢北疆安全稳定屏
障冶袁 就自治区公安厅边境管理总队 2021年
工作成效向媒体和广大群众进行了通报遥
据介绍袁2021年袁 边境管理总队自觉扛

起边境管控主责主业袁切实筑牢北疆安全稳
定屏障袁全面加强安保工作组织推进袁共出
动警力 2.4万人次尧车辆 8100辆次袁走访检
查重点场所 7500家渊次冤袁整治社会治安问

题 217个袁最大限度消除了口岸边境地区治
安隐患遥 成功破获野2021窑9窑11冶组织他人偷
越国渊边冤境案尧野2020窑10窑05冶特大跨省系列
团伙盗窃案等一批大案要案袁累计破获刑事
案件 109起袁查处治安案件 1748起袁打击处
理违法犯罪嫌疑人 2660人袁 抓获网上在逃
人员 21名曰收缴各类枪支 27支尧子弹 1.5万
余发袁确保了边境地区的持续安全稳定遥

边境管理总队着力创新警务勤务机制袁
护航口岸通关和经济发展袁全面落实核心任
务区野独立作战单元冶勤务模式袁确保常态化

疫情防控形势下 11个口岸安全顺畅通关遥
并创新推行 野甩挂冶野吊装冶野换乘冶野互不登
临尧封条互认冶野磁条铅封冶等非接触式出入
境边防检查查验模式袁为 46.1万人次货运员
工尧31万辆次能源车辆尧6000余列次中欧班
列提供便捷通关服务袁助力中欧班列在全球
疫情蔓延背景下逆势增长约 16%遥 其中袁严
格执行野绿色通道冶政策袁为 77批次 1911名
复工复产员工尧外事人员尧遣返出境人员尧滞
留中方蒙古国籍人员提供通关便利袁保障了
政治尧经贸交流合作遥

维护口岸边境稳定 守护人民幸福安宁

包头讯 1月 12日袁应急管理部消防救
援局发布了 叶消防救援局关于命名 2021年
度国家级应急消防科普教育基地的决定曳袁
野包头市中小学综合实践教育中心冶获命名
2021年度国家级应急消防科普教育基地遥
本次入选袁极大的丰富了办学内涵袁提升了
社会影响力袁为今后在公共安全教育尧科普
教育方面打开了全新的格局遥

包头市中小学综合实践教育中心公共

安全教育体验馆袁是集趣味性尧科普性尧互
动性于一体的综合型安全教育场馆遥 中心
占地 128 亩袁建筑面积 37341 平方米袁年平
均接待群众人次 35000 人遥 其中包括 102
个体验展项袁 内容包含 野公共场所安全冶
野防震减灾冶野火灾预防与逃生冶野饮食与健
康冶野卫生与健康冶野环境安全冶和野信息安
全冶7 大板块袁可同时容纳 200 人进行教育
体验遥

运营四年来袁组织近 10 万名学生参加
综合实践活动袁2018 年 10 月被教育部批
准成为 野全国中小学生研学实践教育营
地冶尧2019 年被评为野包头市应急消防科普
教育基地冶尧2020 年被评为野内蒙古自治区
应急消防科普教育基地冶袁在自治区起到示
范引领作用袁社会效益显著袁为提高全社会
的防灾意识和逃生自救能力发挥了重要作
用遥 渊赵晨冤

包头一实践教育中心成为“国字号”应急消防科普教育基地

日前袁武警内蒙
古总队乌兰察布支
队开展了无偿献血
活动袁力助乌兰察布
市中心血站解决供
血紧张状况遥

按照献血程序袁
乌兰察布市中心血
站医务人员为自愿
献血的官兵们进行
了采血袁看着充满爱
心的鲜血缓缓流入
储血袋袁拿着一本本
无偿献血证袁官兵们
的脸上绽放出了可
爱的笑容遥

郭 成
陈利彬
王俊杰 摄

中国银行
召开 2022年党建
和经营管理工作会议

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近日袁
中国银行通过现场和视频方式召开 2022 年
党建和经营管理工作会议遥 党委书记尧董事长
刘连舸出席会议并讲话曰党委副书记尧行长刘
金就 2021年全行经营管理情况和 2022年工
作安排作报告遥 党委副书记尧监事长张克秋作
总结讲话遥

会议指出袁2021年是党和国家历史上具
有里程碑意义的一年遥 中国银行在党中央的
坚强领导下袁描绘蓝图尧谋定未来尧同心协力尧
共克时艰袁亲历了一系列喜事袁办成了一系列
大事袁呈现了一系列新亮点遥

会议强调袁全行必须坚持党的全面领导袁
加强政治建设曰必须坚持遵循经济金融规律袁
提升市场竞争力曰必须坚持改革创新袁增强发
展动能曰必须坚持发挥特色优势袁保持战略定
力曰必须坚持以人为本袁激发员工活力曰必须
坚持底线思维袁统筹发展与安全遥

会议对下一阶段工作提出八点要求院一
是助力激发微观主体活力袁 帮助企业减负纾
困尧恢复发展曰二是服务供给侧结构性改革袁
助力畅通国内循环曰三是服务政策靠前发力袁
支持扩大内需战略曰四是支持野稳外贸冶野稳外
资冶袁助力高水平对外开放曰五是优化一体两
翼战略发展格局袁提升市场竞争力曰六是加快
企业级架构建设袁促进数字化转型曰七是深化
体制机制改革袁强化执行穿透曰八是优化全面
风险管理体系袁织牢发展防护网遥

会议强调袁对百年历史的最好传承袁就是
续写新的辉煌遥在新的赶考路上袁全行要更加
紧密地团结在以习近平同志为核心的党中央
周围袁增强野四个意识冶尧坚定野四个自信冶尧做
到野两个维护冶袁全力投身全球一流现代银行
集团建设袁以服务大局尧稳健经营尧高质量发
展的优异成绩向党的二十大献礼遥

本报讯 渊记者 岳科坚冤 1月 18日袁自治
区法学会与元福窑万商城小微企业座谈会暨
签约仪式如期举行遥 签约仪式上袁自治区法
学会与内蒙古元福物流园区开发有限公司
签署了法律服务合作协议袁这标志着自治区
法学会与元福窑万商城建立了常态化法律服
务合作机制遥
自治区党委政法委领导班子成员尧 自治

区法学会专职副会长尧秘书长苗孔连袁自治区
法学会学术研究处负责人范文林袁 呼和浩特
市工商联副主席尧总商会党委书记樊晓明袁内
蒙古商贸物流与服务业协会会长尧元福窑万商
城董事长谢友兴出席了签约仪式袁 范文林传

达了自治区党委政法委尧 自治区党委全面依
法治区委员会办公室联合印发的 叶关于进一
步优化法治化营商环境的若干措施曳袁鸿举律
师事务所律师现场解答了企业提出的问题遥
部分商协会代表尧 民营企业家也在会议上进
行了广泛的交流遥

苗孔连说袁自治区法学会与内蒙古元福
物流园区开发有限公司签署法律服务合作
协议是一次有益的探索袁也是顺应广大企业
新期待的具体体现袁更是为企业家送上的一
道优质尧贴心的法治服务野大餐冶遥 自治区法学
会系统尧 法学法律工作者要以学习贯彻落实
好十九届六中全会和自治区第十一次党代会

精神为指引袁增强为企业真诚服务的意识袁积
极主动加强与企业之间的紧密联系袁 及时了
解掌握企业及职工的诉求和反映的问题袁引
导企业牢固树立办事依法尧遇事找法尧解决问
题用法尧化解矛盾靠法的法治意识袁真心实意
地提供法律服务和法律帮助遥 同时要充分发
挥法学会的人才智力优势袁积极提供更便捷尧
更优质尧更贴心的法律服务袁真正做好法治服
务保障进园区尧进企业这一特色文章遥

与会嘉宾围绕企业转型发展中遇到的
法律问题进行了踊跃发言袁并就法治服务保
障企业尧促进经济健康发展等方面与律师团
队进行了互动交流遥

自治区法学会与元福窑万商城小微企业座谈并签约

内蒙古常态化法律服务助力园区发展

自治区司法厅召开
“区块链 +法治”
交流学习会议
呼和浩特讯 1月 18日袁自治区司法厅科

技信息化处组织召开野区块链+法治冶交流学
习会议遥
会议采取野请进来冶的模式袁邀请北京尧厦

门等先进地区高新技术企业和相关技术专家
就野区块链+法治冶发展思路和区块链技术在
各行业应用成果进行交流演示遥
会上袁观看了区块链应用成果集中展示袁

区块链技术专家围绕公证尧司法鉴定尧社区矫
正尧 行政执法监督等业务领域如何利用区块
链技术实现电子证据固化袁流程可追溯尧可信
任等方面分享了成功经验袁 与会人员还开展
了深入地探讨与交流遥
通过本次会议袁 与会人员直观了解了区

块链技术在各领域的应用场景袁 更加清晰了
对区块链技术的认识袁 为下一步如何找准切
入点袁 推动区块链技术在司法行政各业务领
域的应用提供了新启发尧新思路遥

渊自治区司法厅供稿冤


